
家
いえ

の中
なか

で「ワカサギすくい」を楽
たの

しんでみませんか 青森
あおもり

の店
みせ

が

５００セットを売
う

ります 
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 「金魚
きんぎょ

すくい」は紙
かみ

の網
あみ

を使
つか

って、金魚
きんぎょ

を水
みず

の中
なか

から取
と

り出
だ

します。紙
かみ

の網
あみ

は薄
うす

いので、破
やぶ

れないようにすくうのが、 難
むずか

しくて楽
たの

しい遊
あそ

びです。

その遊
あそ

びを、ワカサギという 魚
さかな

で楽
たの

しむ「ワカサギすくい」をしてみません

か？ 

 青森県
あおもりけん

東北町
とうほくまち

の「居酒屋
い ざ か や

れすとらん えび蔵
ぞう

」の蛯名
えびな

正直
まさなお

さん（７２歳
さい

）

は、家
いえ

の中
なか

で楽
たの

しむことができる「ワカサギすくいセット」を売
う

っています。

去年
きょねん

の冬
ふゆ

に５０個
こ

を準備
じゅんび

したら、すぐに全部
ぜんぶ

売
う

れました。それで、今年
ことし

は１

０倍
ばい

の５００個
こ

を準備
じゅんび

することにしました。 

 東北町
とうほくまち

にある小川原
お が わ ら

湖
こ

は、日本
にほん

で一番
いちばん

ワカサギが捕
と

れます。この 湖
みずうみ

で

漁 業
ぎょぎょう

をする人
ひと

が捕
と

った約
やく

１００匹
ぴき

を、水
みず

に入
い

れて送
おく

ります。 魚
さかな

をすくう

紙
かみ

の網
あみ

や、 魚
さかな

の元気
げんき

がなくならないように空気
くうき

を送
おく

るポンプも付
つ

きます。 

去年
きょねん

の冬
ふゆ

は、３６時間
じかん

以内
いない

に届
とど

けることができる東北
とうほく

や東 京
とうきょう

などの関東
かんとう

に

売
う

りました。大阪
おおさか

や京都
きょうと

がある関西
かんさい

は、送
おく

るのに６０時間
じかん

ぐらいかかります。

でも、届
とど

けてみたら大丈夫
だいじょうぶ

だったので、今年
ことし

は日本中
にほんじゅう

に送
おく

ることにしました。 

 蛯名
えびな

さんは「新型
しんがた

コロナのために、出
で

かけることが 難
むずか

しい人
ひと

もいます。家
いえ



だけではなく、学校
がっこう

や幼稚園
ようちえん

などでも楽
たの

しんでほしいです」と話
はな

します。 

 ワカサギは去年
きょねん

のよりも２ｃｍぐらい大
おお

きいそうです。「ワカサギすくい」

を楽
たの

しんだ後
あと

は、「唐揚
からあ

げ」などの料理
りょうり

にして食
た

べることができます。値段
ねだん

は、

送
おく

るお金
かね

を合
あ

わせて９８００円
えん

です。自分
じぶん

で持
も

って帰
かえ

る場合
ばあい

は６９８０円
えん

で

す。３日前
みっかまえ

までに、予約
よやく

が必要
ひつよう

です。蛯名
えびな

さんの電話番号
でんわばんごう

は、０９０（１４９

５）８３７３です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【河北
かほく

新報
しんぽう

提 供
ていきょう

】 

 



  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

 ①（  ）「金魚
きんぎょ

すくい」は網
あみ

を使
つか

って、金魚
きんぎょ

を水
みず

の中
なか

からすくう簡単
かんたん

な遊
あそ

び

です。 

 

 ②（  ）去年
きょねん

の冬
ふゆ

に準備
じゅんび

した「ワカサギすくいセット」は、すぐに全部
ぜんぶ

売
う

れた

ので、今年
ことし

は１０倍
ばい

の数
かず

を準備
じゅんび

しました。 

 

 ③（  ）蛯名
えびな

さんは、「ワカサギすくい」を家
いえ

だけではなく、学校
がっこう

や幼稚園
ようちえん

などでも楽
たの

しんでほしいと思
おも

っています。 

 ④（  ）「ワカサギすくいセット」は、３日前
みっかまえ

までに予約
よやく

が必要
ひつよう

です。 

   

   書
か

きましょう  

 青森県
あおもりけん

東北町
とうほくまち

の蛯名
えびな

正直
まさなお

さんは、   の中
なか

で       ことができる 

「ワカサギすくいセット」を      います。去年
きょねん

の     は、３６時間
じかん

 

以内
いない

に     ことができる東北
とうほく

や       などの       に売
う

りま 

した。今年
ことし

は           に     ことにしました。 

 

    話
はな

しましょう 

１．日本
にほん

では、お祭
まつ

りなどで「金魚
きんぎょ

すくい」を楽
たの

しみますが、あなたは見
み

た

ことがありますか。 

  

２．あなたの国
くに

の楽
たの

しい遊
あそ

びについて紹 介
しょうかい

してください。  

                                                    レ 


